

Ressort: Sport

## Stuttgarter Neuzugang Rojas fällt wochenlang aus

Stuttgart, 17.07.2013, 08:05 Uhr

**GDN** - Fußball-Bundesligist VfB Stuttgart muss mehrere Wochen auf Neuzugang Marco Rojas verzichten. Wie der Verein am Dienstagabend mitteilte, erlitt der Neuseeländer in einem Testspiel in Crailsheim einen Bruch des zweiten rechten Mittelfußknochens.

Er muss laut VfB-Mannschaftsarzt Raymond Best mindestens vier bis sechs Wochen vom "fußballspezifischen Training" fernbleiben. Eine weitere Untersuchung am Dienstag zeigte aber, dass der "Knochenrahmen" steht, und der neuseeländische Neuzugang demnach immerhin "arbeiten" kann. Fahrradfahren, Steppen, Schwimmen oder Krafttraining seien somit möglich.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17829/stuttgarter-neuzugang-rojas-faellt-wochenlang-aus.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619